

# L'impact économique de la mise en vente libre des médicaments d'ordonnance



Mettre en **vente libre** des **médicaments d'ordonnance** pourrait avoir un impact majeur sur la façon dont les gens prennent soin de leur santé, sur les coûts de santé et même sur la productivité de l'économie canadienne.



Les plus grandes économies seront pour les régimes d'assurance-médicament d'employeurs et gouvernementaux, sans oublier les millions de Canadiens qui n'ont qu'une couverture partielle de leurs médicaments



**458** Millions \$

en réduction du **coût des médicaments**

**290** Millions \$

6,6 millions de consultations médicales de mois

en réduction du **nombre de consultations médicales**



**3 GRANDS DOMAINES D'IMPACT**

**290** Millions \$

Amélioration de la productivité et réduction du nombre d'heures d'absentéisme

d'augmentation de la **productivité de la main-d'œuvre**



Avec seulement **trois\*** catégories de médicaments, les économies potentielles s'élèvent à

**\$ 1** Milliard  
PAR ANNÉE

En optimisant le cadre réglementaire et le paysage des produits en vente libre au Canada, les obstacles à une transition adéquate des médicaments pourraient être atténués et on verrait s'ouvrir de nouvelles possibilités d'améliorer la santé et le sort économique des Canadiens.

\* D'après le rapport du Conference Board du Canada : *Valeur des produits de santé destinés aux consommateurs. Incidences économique de la mise en vente libre de médicaments sur ordonnance*, qui traite de trois catégories de médicaments (IPP, contraceptifs oraux et contre la dysfonction érectile)

Produits de santé  
consommateurs  
du Canada



Pour l'avancement des auto-soins de qualité